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Уважаемые коллеги!

Высылаем ноябрьский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

МИХАИЛ ЕМЕЛЬЯНОВ: «МЫ НЕОДНОКРАТНО ПРИЗЫВАЛИ РАЗОБРАТЬСЯ С ТЕМИ, КТО 
ПРИКРЫВАЕТ СЕРДЮКОВА»

 Заместитель руково-
дителя фракции "СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ" в Госдуме 
Михаил Емельянов проком-
ментировал сообщение След-
ственного комитета о воз-
буждении уголовного дела по 
статье "халатность" против 
экс-министра обороны Ана-
толия Сердюкова, который 
до сих пор проходил по делу 
"Оборонсервиса" в качестве 
свидетеля:
– Я считаю, что расследование 
этого дела должно идти бы-
стрее. Мы неоднократно заяв-
ляли, что оно затягивается, идет 
волокита. Мы неоднократно 
призывали разобраться с теми, 
кто прикрывает Сердюкова, кто 
тормозит это дело. Так как уже 
очевидно, что во власти борют-

ся две группировки. Одна из них, 
патриотическая, хочет наказать 
экс-министра за то, что он творил 
в армии, а другая, наоборот, ему 
покровительствует. То, что это 
дело имеет политическую окра-
ску, всем ясно. Что касается пар-
ламентского расследования, то 
оснований для него нет. Это дело 
возбуждено в отношении отдель-
ных фигурантов, и им должны 
заниматься правоохранительные 
органы. И депутаты не могут вме-
шиваться в расследования кон-
кретных уголовных дел. Депута-
ты могут лишь высказать свою 
политическую позицию. Парла-
ментарии могут расследовать то, 
что творится в армии в целом, а не 
применительно к Анатолию Сер-
дюкову, тем более что он уже не 
занимает пост министра.

Понятно, что следствие шло, 
понятно, что доказательства со-
бирались. Но то, что повлияло 
давление общественного мне-
ния, причем самых разных его 
сегментов, начиная от патрио-
тического и заканчивая либе-
ральным и даже провластным, 
– это было очевидным.

Я уверен, что дело в любом 
случае будет расследовано и до-
ведено до конца, так как у вла-
сти просто нет другого выхода. 
Общественное мнение сегодня 
выступает за то, чтобы осудить 
Сердюкова, и какие бы усилия 
ни предпринимали его сторон-
ники во власти, приговора суда 
ему избежать не удастся. Другое 
дело, каким окажется это нака-
зание.

ГАЛИНА ХОВАНСКАЯ СТАЛА ЛАУРЕАТОМ ПРЕМИИ «ЧЕЛОВЕК ГОДА-2013»

 27 ноября в Серги-
евском зале храма Христа 
Спасителя в Москве прошла 
торжественная церемония 
вручения национальной пре-
мии "Человек года", учреж-
денной в 1993 году Русским 
биографическим институтом. 
В числе награжденных – пред-
седатель комитета Госдумы 

по жилищной политике 
и ЖКХ, депутат фракции 
"СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ" Галина Хованская.

Премией награждаются 
граждане Российской Феде-
рации и представители ближ-
него и дальнего зарубежья за 

успешную деятельность на благо 
России в таких областях, как ре-
лигия, политика, экономика, об-
разование, наука, культура, спорт, 
медицина, малое и инновацион-
ное производство, а также за ре-
ализацию проектов, ориентиро-
ванных на социальную сферу.

Итоговый список лауреатов 
международной премии "Чело-

век года-2013" сформирован 
по представлению членов Экс-
пертного совета с учетом опро-
сов общественности в ведущих 
средствах массовой информа-
ции и Интернете.

Кроме Галины Хованской 
лауреатами премии "Человек 
года-2013" стали Патриарх Мо-
сковский и всея Руси Кирилл; 
академик РАН и РАМН, гене-
ральный директор Центра сер-
дечно-сосудистой хирургии им. 
А. Н. Бакулева Лео Бокерия; 
летчик-космонавт Алексей Ле-
онов; кинорежиссер Владимир 
Хотиненко и другие.



ЕВГЕНИЙ ЯРЕМЕНКО: «РОССИЯ ПЕРЕЖИВАЕТ ДУХОВНЫЙ, МОРАЛЬНЫЙ, 
НРАВСТВЕННЫЙ КРИЗИС - ЭТО РЕАЛЬНАЯ ОПАСНОСТЬ БУДУЩЕМУ СТРАНЫ»

 Депутат фракции 
"СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ" в Московской област-
ной Думе Евгений Яременко 
отмечает, что Россия может 
утратить свой авторитет на 
мировой арене. Чтобы это-
го не произошло необходимо 
укреплять государственность, 
активнее внедрять програм-
мы по оздоровлению нации и 
укреплению экономики и обо-
роноспособности страны:
– Роль и место России в этом 
мире во многом определяется 
ее геополитическим положе-
нием. То есть экономическим 
и военным потенциалом. Как 
отметил Верховный главноко-
мандующий Владимир Путин, 
Россию воспринимают с ува-
жением, считаются с ней лишь 
тогда, когда она сильна, твердо 
стоит на ногах. Безопасность в 
мире можно обеспечить только 
вместе с Россией, а не пытаясь 
отодвинуть ее, ослабить гео-
графические и геополитические 
позиции.

В первой половине ХХI века 
главной проблемой в мировых 
социально-экономических отно-
шениях станет борьба за источ-
ники сырья. Россия после 2015 
года может оказаться в самом 

центре ожесточенной схватки за 
природные богатства. По прогно-
зам, среднегодовые темпы роста 
в потреблении энергоресурсов в 
мире составляют около двух про-
центов. К 2030 году спрос на них 
достигнет 17,7 миллиарда тонн. 
Это говорит о том, что ископае-
мое топливо останется основным 
источником первичной энергии, 
на его долю придется 84 процента 
роста спроса до 2030 года.

Источником военной угрозы для 
РФ могут стать попытки пересмо-
тра существующих границ. Мы 
граничим с 16 (по суше) государ-
ствами. Протяженность рубежей 
около 61 тысячи километров (из 
них 38 808 км. – морские грани-
цы). Увеличилось и число при-
граничных субъектов, в СССР 
их было 46,теперь – 50. Внешние 
угрозы России становятся все 
более реальными и ощутимы-
ми. Руководство США в новей-
шей истории (последние 20 лет), 
неоднократно высказывалось в 
различных формах, но, по сути, 
о недопустимости возрождения 
России как сильной державы.

Основной силой, способной соз-
дать угрозу нашей стране, остает-
ся Организация Североатлантиче-
ского договора (НАТО) во главе 
с США. Вместе с НАТО они ак-

тивно готовятся к войне на всех 
континентах. Например, раз-
работали стратегию модерни-
зации армии и затратили на это 
около 80 миллиардов долларов. 
Гипотетическое применении 
сил американцами с океанских 
и морских направлений способ-
но затронуть 80 процентов тер-
ритории России и разрушить 60 
процентов российского оборон-
но-промышленного комплекса.

Здесь приведен небольшой 
анализ внешних угроз, которые 
при определенных условиях мо-
гут быть использованы против 
нашей страны, но, конечно, су-
ществуют и внутренние угрозы.

Сейчас народы мира живут 
в состоянии депрессии, трево-
ги, паники, с тревогой смотрят 
на свое будущее, не чувствуют 
себя в безопасности. Они ищут 
ответы на актуальные вопросы 
современности. Нам всеми си-
лами нужно укреплять свою го-
сударственность, Россию, опре-
делиться со стратегическими 
союзниками. Россия пережива-
ет духовный, моральный, нрав-
ственный кризис – это реальная 
опасность будущему страны, ее 
положению в мире, роли в ми-
ровой цивилизации.

У нас территория более 17 
миллионов квадратных кило-
метров, около 160 тысяч насе-
ленных пунктов, но при этом 
уже около 39 тысяч брошенных 
деревень. Население составляет 
около 143 миллионов человек. 
На сегодняшний день в России 
насчитывается около четырех 
миллионов бомжей, свыше од-
ного миллиона заключенных – 
больше, чем в 1937 году. Сред-
няя продолжительность жизни 
в России составляет 65 лет, а 
на 1000 браков приходится 600 
разводов.

В непростом состоянии нахо-



дится и промышленное произ-
водство. Практически по всем 
направлениям мы сегодня до-
стигли показателей 30-х годов 
двадцатого века, по добыче угля 
– уровень 1957 года. При этом 
научные исследования сокра-
тились на 40 процентов, а чис-
ло научных работников – на 50 
процентов. И все же, несмотря 
на серьезные потери последних 
десятилетий, невзирая на внеш-
ние и внутренние угрозы, наша 
страна сохраняет достаточное 
влияние в мире.

Сегодня руководство страны, 
прекрасно понимая сложившу-
юся ситуацию, предпринимает 
достаточно большие усилия в 

восстановлении позиций России 
в мире, укреплении и дальнейшем 
развитии. Это и диверсификация 
экономики, развитие, прежде все-
го, реального сектора, ОПК (мы 
всегда были аграрной страной). 
Речь также идет о пропаганде здо-
рового образа жизни, развитии 
массового спорта, и повышении 
престижа вооруженных сил, мо-
дернизации политической систе-
мы и др. Внешний вектор, как мне 
кажется, будет максимально эф-
фективен при активном участии 
России в международных органи-
зациях (что сегодня и есть), это – 
ООН, ОДКБ, ШОС, АТЭС, ЕврА-
зЭС и другие.

В этом смысле показатель-

ным примером считаю откры-
тие газопроводов Северного и 
Южного (запуск определен на 
2015 год) потоков, когда стра-
ны-участники вступают с нами 
в более тесное экономическое 
сотрудничество. На мой взгляд, 
подобная деятельность должна 
быть одним из приоритетов во 
внешней политике, что опреде-
ляет возможность (в том числе) 
сохранения и укрепления без-
опасности государства, а также 
наличия времени, столь необхо-
димого для укрепления и разви-
тия страны в целом. Уверен, что 
всем нам и дальше необходимо 
двигаться в этом направлении.

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: «РОССИЯ НЕ ДОЛЖНА ПРЕВРАЩАТЬСЯ В «РОДДОМ ДЛЯ 
НЕЛЕГАЛОВ»

 Председатель Полити-
ческой партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ, руководитель 
фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ" в Госдуме Сергей 
Миронов считает, что необ-
ходимо на уровне межгосу-
дарственных соглашений и 
договоров прописать порядок 
компенсации за оказание экс-
тренных медуслуг мигран-

там.
На днях общественность взвол-

новал инцидент с гражданкой 
Узбекистана, которую в одном из 
роддомов Владивостока якобы от-
казались принимать из-за отсут-
ствия медицинского полиса. Она 
едва не стала рожать на пороге 
роддома, но прохожие вызвали 
полицейских, которые и помогли 
занести роженицу в приемный 

покой. В итоге узбечка благопо-
лучно родила мальчика. А затем 
сбежала, понимая, что ей, мно-
гие годы находящейся в России 
на нелегальном положении, гро-
зит депортация. Вскоре женщи-
ну все-таки нашли в подвале од-
ного из домов, причем не только 
с новорожденным, но и еще с 
двумя детьми постарше. Теперь 
ее судьбой занимаются сотруд-
ники ФМС. Что касается врачей 
роддома, то правомерность их 
действий проверяют правоохра-
нительные органы.

Основной всплеск эмоций свя-
зан именно с оценкой действий 
медиков. Многие недоумевали: 
разве можно оставлять рожени-
цу без необходимой помощи? 
Пусть даже она нелегальная ми-
грантка. Но надо же оставаться 
людьми! Все так! По этому по-
воду нет смысла долго дискус-
сировать. Ведь в нашем законо-
дательстве об основах охраны 
здоровья граждан четко сказано, 
что каждый человек в России 
вне зависимости от гражданства 
и того, есть у него медстраховка 



или нет, имеет право получить 
экстренную медпомощь.

Вместе с тем вся эта история 
побуждает посмотреть на про-
блему не только с сугубо гума-
нистических позиций. Дело в 
том, что происшедшее с роже-
ницей из Узбекистана – весьма 
типичная ситуация для многих 
больших и малых российских 
городов. Женщины-мигрантки 
рожают в России тысячи де-
тей. Скажем, в Москве и Пите-
ре примерно каждый десятый 
новорожденный – из семей га-
старбайтеров.

В подавляющем большинстве 
роженицы так же, как и в опи-
санном выше случае, находятся 
в России, не имея на то закон-
ных оснований. Они достав-
ляются в роддома в экстрен-
ном порядке. Иными словами, 
сначала всячески тянут до по-
следнего, а когда начинаются 
схватки, появляются в роддоме, 
ставя его персонал, как гово-
рится, перед фактом. При этом, 
как правило, у них нет с со-
бой ни медицинской карты, ни 
результатов ультразвуковых и 
иных обследований. Хуже того 
– многие такие роженицы стра-
дают серьезными заболевани-
ями, в том числе инфекцион-
ными. Плюс ко всему – плохо 
говорят по-русски или вообще 
не говорят.

Медикам, все чаще сталки-
вающимся со столь специфи-
ческим контингентом, не по-
завидуешь. Им приходится 
выкручиваться, как-то отделять 
мигранток от остальных роже-
ниц, заводить для них специ-
альные палаты или отделения. 
В Москве дело дошло до того, 
что целая больница в районе 
Соколиной Горы ныне вынуж-
дена специализироваться на 
"беременных без должной ме-
дицинской и юридической до-
кументации".

Есть и еще одна грань пробле-

мы – так называемый "родильный 
туризм". По сообщениям СМИ, в 
ряде стран Средней Азии суще-
ствуют специальные агентства, 
которые привозят в различные го-
рода России женщин на 7-8 меся-
це беременности с единственной 
целью – получить экстренную 
квалифицированную помощь при 
родах на бесплатных началах. 
Впрочем, что значит бесплатных? 
Все это, конечно же, оплачивает-
ся за счет российских налогопла-
тельщиков.

Совершенно очевидно: в на-
шем миграционном законодатель-
стве зияют "дыры", которые надо 
срочно латать. В частности, надо 
наводить порядок с медицински-
ми страховками различных ка-
тегорий мигрантов. В столице, к 
примеру, даже из числа легально 
работающих иностранцев тако-
вые имеют лишь 10%. Некоторые 
специалисты предлагают обязать 
работодателей платить за каждо-
го иностранного работника опре-
деленную сумму в Фонд соци-
ального страхования мигрантов. 
Это позволило бы существенно 
возместить бюджетные расходы 
на экстренную медпомощь при-
езжим.

Кроме того, необходимы серьез-
ные подвижки в плане двусторон-
них отношений с теми странами, 
из которых идут в Россию основ-
ные миграционные потоки. Наста-
ла пора более принципиально ста-
вить вопрос перед руководством 
этих стран об их ответственно-
сти за собственных граждан. В 

том числе и материальной. И 
если, допустим, та же граж-
данка Узбекистана, нелегально 
пребывающая в нашей стране, 
получает квалифицированную 
помощь при родах в нашем ме-
дучреждении, то справедливо 
было бы иметь механизм, по-
зволяющий России получить с 
ее родного государства соответ-
ствующие компенсации поне-
сенных затрат. А там уж пусть 
с ней сами разбираются. Нам 
надо добиваться, чтобы все это 
было прописано на уровне меж-
государственных соглашений и 
договоров. Ну а начать следо-
вало бы с налаживания у самих 
себя полной и объективной ста-
тистики всех случаев оказания 
экстренных медуслуг мигран-
там и учета тех издержек, кото-
рые несет наш бюджет на это. 
Пока ясной картины с этим, к 
сожалению, нет.

Еще раз хочу подчеркнуть: 
наши законодательные нормы, 
касающиеся экстренной ме-
дицинской помощи, гуманны. 
И это правильно, это хорошо. 
Только такими они и должны 
быть! Но в то же время нельзя 
мириться с ситуацией, когда на 
этой гуманности кто-то спекули-
рует, когда ею злоупотребляют. 
Россия не должна превращаться 
в "роддом для нелегалов". И это 
вопрос не столько к медикам, 
сколько к тем, от кого зависит 
наведение порядка в миграци-
онной сфере и пресечение не-
легальной миграции.



КОНЦЕРТ В ЧЕСТЬ ДНЯ МАТЕРИ ОБЪЕДИНИЛ ПАРТИЙЦЕВ В ШИРОКОМ КРУГУ

РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

 Сердце матери - неисся-
каемый источник чудес. Сло-
ва знаменитого французского 
поэта Пьера Жана де Беранже 
в России нередко цитируют с 
высоких трибун. В последнее 
воскресенье ноября росси-
яне отметили День Матери. 
Для многих стран камерный, 
семейный праздник у нас от-
мечают публично. Уже тради-
цией стало проводить в этот 
день различные концерты и 
мероприятия, посвященные 
мамам.

Воспитание детей, карьера 
и общественная работа. Реги-
ональное отделение Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Пермском крае чествует коллег, 
вырастивших троих и более де-

тей. Накануне праздничного дня 
в Городском дворце творчества 
юных прошел концерт в честь Дня 
матери, который собрал более 200 
гостей. Торжественное событие 
было еще одним поводом сказать 
спасибо хранительницам очага 
многодетных семей. Помимо по-
дарков, для всех приглашенных 
были подготовлены творческие 

номера.
Как гово-

рит Генна-
дий Алек-
с е е в и ч 
Носов, один 
из самых 
первых чле-
нов Партии 
СПРАВЕД-
Л И В А Я 

В КУНГУРЕ ОТМЕТИЛИ 95-ЛЕТИЕ ВОЕННОЙ РАЗВЕДКИ

 5 ноября Союз ветеранов боевых действий «Брат-
ство» стал инициатором торжественного мероприятия, 
посвященного 95-й годовщине создания Военной раз-
ведки вооруженных сил России.

В честь памятной даты жителей Кунгура, служивших в 
армейские годы в разведывательных подразделениях, на-
градили памятными медалями. В праздничном мероприя-
тии принял участие депутат Кунгурской городской Думы, 
Председатель Совета Кунгурского МО Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ Михаил Симонов. Депутат пожелал 
всем  ветеранам военной разведки  крепкого здоровья, сча-
стья и благополучия, новых достижений и успехов в воен-
ной службе и труде на благо Кунгура и Отечества.

РОССИЯ 
в Перм-
ском крае: 
«Я бы вы-
весил в 
этот день 
флаги по 
всей стра-
не! Я бы 
с е г о д н я 

все экраны отдал мамам! Для 
того, чтобы вот это слово - мама 
- звучало каждую минуту, каж-
дую секунду».

Для всех приглашенных мате-
рей и гостей концерта в этот ве-
чер звучали искренние поздрав-
ления, пожелания, наставления 
и благодарности от Председа-
теля Совета местного отделе-
ния Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Чайковском районе 
Пермского края, члена Совета 
Регионального отделения По-
литической партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Пермском 
крае, помощника депутата ГД 
РФ Бутузова Александра Васи-
льевича. Самые теплые слова 
были сказаны председателями 
Советов местных отделений 
Партии города Перми.



ОГАНЕС ОГАНЯН: «ПОЛОЖЕНИЕ ДЕЛ В РОССИЙСКОЙ АВИАЦИИ НЕ ВЫДЕРЖИВАЕТ 
НИКАКОЙ КРИТИКИ»

 Заместитель руково-
дителя фракции "СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ" Оганес 
Оганян прокомментировал 
сообщение о том, что авиа-
катастрофа Boeing-737-500 в 
Казани, в результате которой 
погибли 50 человек, могла 
произойти по вине "человече-
ского фактора":
– На мой взгляд, ситуацию в 
отечественной авиации, в том 
числе в области кадров, можно 
считать катастрофической.

Для решения кадровой про-
блемы нужно, прежде всего, 
возрождать ту школу подготов-
ки авиационных кадров, кото-

рая существовала у нас раньше 
и которой мы в свое время очень 
гордились. Отсутствие сегодня 
лучших традиций и опыта этой 
школы накладывает отпечаток на 
всю нашу авиационную отрасль. 
Восстановление системы обуче-
ния и подготовки кадров – самое 
главное, чего нужно сейчас доби-
ваться.

В СССР считали, что подготовка 
одного профессионального летчи-
ка должна стоить около миллиона 
долларов. И сегодня государство 
не должно жалеть на это денег.

Нынешнее положение дел в рос-
сийской авиации не выдерживает 
уже никакой критики, поэтому 

ситуацию нужно срочно и се-
рьезно менять. К примеру, я не-
много знаю процессы, происхо-
дящие в коммерческой авиации. 
Дошло уже до того, что в ком-
мерческой авиации у нас стали 
сплошь и рядом нанимать ино-
странных летчиков!

Что касается технического со-
стояния авиапарков российских 
авиакомпаний, то за этим долж-
но следить государство. У нас 
остается большое количество 
вопросов к надзорным органам. 
Пока не заметно, чтобы предъ-
являлись высокие требования 
к состоянию авиатранспорта в 
стране.

ОГАНЕС ОГАНЯН: «НЕ ЗНАЮ, КАК ЛДПР МОГЛА ВЫДВИГАТЬ ЧЕЛОВЕКА С 
ПОДОБНЫМИ МЫСЛЯМИ КАНДИДАТОМ В МОСКОВСКИЕ МЭРЫ»

 Депутат Госдумы от 
ЛДПР Михаил Дегтярев внес 
на рассмотрение палаты за-
конопроект об ограничении 
оборота и хранения долларов 
США на территории России.

Парламентарий предлагает 
установить, что до 2015 года 
доллары необходимо будет по-
тратить или перевести в дру-
гую валюту. После этого банки 
должны будут продать храня-
щиеся в них доллары по средне-
му курсу за предыдущий год.

Полицейские, налоговики, та-
моженники, пограничники и со-
трудники миграционного кон-
троля должны будут изымать 
долларовую наличность, прода-
вать в банке и возвращать уже в 
рублях.

Продажа и покупка долларов 
уполномоченными банками 
станет возможна только в без-
наличной форме. Банки должны 
будут ежемесячно отчитываться 
перед ЦБ о соответствующих 
операциях. Законопроект огра-

ничивает круг лиц, которые смо-
гут покупать или продавать дол-
лары. Свое мнение на этот счет 
высказал заместитель руководи-
теля фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ" в ГД Оганес Оганян:
- Думаю, ни один мало-мальски 
здравомыслящий экономист все-
рьез идею депутата Дегтярева не 
воспримет.

Лично я могу воспринимать 
эту инициативу либо как очеред-
ное осеннее обострение отдель-
ных депутатов, либо как попытку 
привлечь к себе внимание наших 
СМИ, заставить их в который раз 
обсуждать очередную бредовую 
идею. Не знаю, как вообще такая 
довольно уважаемая партия как 
ЛДПР могла выдвигать недавно 
человека с подобными мыслями 
кандидатом на должность москов-
ского мэра.

Если же говорить в целом о во-
просе статуса российского рубля, 
то вопрос этот действительно 
стоит сегодня на повестке дня 
и звучит актуально. Речь идет о 

довольно серьезной проблеме, 
которой надо заниматься, ис-
пользуя все известные эконо-
мические механизмы. В част-
ности, необходимо добиваться 
свободной конвертации рубля 
в мире, чтобы он принимался 
всеми банками. Как известно, 
многие банки за рубежом уже 
принимают российские рубли. 
Серьезного обсуждения заслу-
живает также идея о том, что-
бы средства нашего Резервного 
фонда хранились не в западных, 
а в российских банках, в наци-
ональной валюте. Считаю, что 
комплекс последовательных и 
при этом далеких от популиз-
ма мер по укреплению устой-
чивости рубля позволит ему в 
недалекой перспективе стать 
региональной валютой, а впо-
следствии и более серьезным 
финансовым инструментом на 
мировом рынке.



БОЛЬШОЕ СПАСИБО НЕРАВНОДУШНЫМ МЕСТНЫМ ОТДЕЛЕНИЯМ ЗА 
ПОМОЩЬ!

 Страшное по мас-
штабам наводнение лишило 
жителей Дальнего Востока 
привычной жизни. В зоне за-
топления оказались  Хаба-
ровский край, Еврейская ав-
тономная область, Амурская 
область. Пострадали десятки 
тысяч человек, многие лиши-
лись крова и имущества. В 
Центральном Аппарате Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ было принято решение 
помочь однопартийцам в по-
страдавших регионах. 

Обращение Николая Левичева 
с просьбой помочь было разо-
слано во все региональные от-
деления Партии. Точно такое же 
послание получило региональ-
ное отделение Партии в Перм-
ском крае. Председатель Совета 
Оганес Оганян объявил старт 
акции помощи Дальнему Вос-
току среди местных партийных 
отделений в Прикамье. Благо-
даря усилиям активов местных 
отделений и помощи Оганеса 
Оганяна региональному отделе-
нию удалось собрать около 200 
тысяч рублей. Все средства бу-
дут отправлены в региональные 
отделения Партии в подтоплен-
ных регионах. 

Вода сошла, но проблем не 
убавилось. Сейчас предстоит 
пережить самую тяжелую зиму 
– без подготовки к холодному 

сезону, практически без жилья и 
без средств к существованию. И 
как обычно, все тяготы лягут на 
плечи рядовых жителей. Имен-
но для них мы старались собрать 
хоть небольшие средства.

За колоссальный труд, неравно-
душие и участие мы благодарим 
всех, кто принял участие в акции. 
Среди местных отделений горо-
да Перми хотелось бы особенно 
выделить местное отделение в 
Дзержинском районе и председа-
теля Совета Ковалева Эдуарда 
Александровича. Отдельное спа-
сибо хотим сказать активистам из 
местного отделения в Орджони-
кидзевском районе Останину Ва-
силию Леонидовичу, Наталье 
Геннадьевне Трегубовой  и мно-
гим другим.

Местные отделения края по-
радовали своей оперативностью 
и открытостью в процессе сбо-
ра средств. Особенно приятно 
было видеть полную самоотдачу 
от вновь избранных председате-
лей Советов местных отделений 
в Краснокамском (Председатель 
Совета – Никитин Денис Юрье-
вич), Суксунском (Председа-
тель Совета – Миронов Влади-
мир Николаевич) и Кунгурском 
(Председатель Совета –  Симонов 
Михаил Васильевич) районах. 
Одними из первых откликнув-
шихся стали Председатель Совета 
местного отделения в Верещагин-

ском районе Пинаев Георгий 
Яковлевич, Владимир Иоси-
фович Тюлюпо (активист из 
местного отделения в Пермском 
районе). 

Самыми сплоченными и от-
ветственными показали себя 
отделения в Осинском рай-
оне во главе с Богомягковой 
Валентиной Николаевной, 
в Горнозаводском районе во 
главе с Ивониным Юрием Се-
меновичем, в Гремячинском 
районе во главе с Аникиным 
Леонидом Дмитриевичем, в 
Сивинском районе во главе 
с Уточкиным Юрием Анато-
льевичем. И в особенности 
хотелось бы отметить мест-
ное отделение в Чайковском 
районе и лично председателя 
Совета Бутузова Александра 
Васильевича. Во многом бла-
годаря их усилиям и вкладу 
в общее дело, региональному 
отделению удалось собрать 
средства.

Без лишних слов благодарим 
всех откликнувшихся и приняв-
ших участие в акции членов Со-
вета регионального отделения, 
председателей Советов мест-
ных отделений, членов Партии. 
Без вас эта возможность помочь 
нашим партийцам была бы не-
возможна.

КОЛИЧЕСТВО ЖЕЛАЮЩИХ ПОДПИСАТЬСЯ НА ПАРТИЙНУЮ ГАЗЕТУ С КАЖДЫМ 
ПОЛУГОДИЕМ ВСЕ БОЛЬШЕ

 С самого начала 2013 
года члены Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ стали 
получать обновленную пар-
тийную газету с одноименным 
названием. 

В первом полугодии 2013 
года по России у газеты было 
23 987 подписчиков. Во втором 
полугодии показатели заметно 

выросли – 97 224 экземпляров. 
Точно такая же тенденция про-
слеживается и в региональном от-
делении Партии в Пермском крае. 
Так, 1 декабря была завершена 
кампания по подписке на первое 
полугодие 2014 года. Количество 
подписавшихся по сравнению со 
вторым полугодием 2013 года уве-
личилось практически в 3 раза! В 

новом году выпуски газеты бу-
дут еженедельно расходиться по 
пермским адресам количеством 
1100 экземпляров.

Это особенно актуально в ус-
ловиях жесткого администра-
тивного контроля над всеми 
средствами массовой информа-
ции. 



СВЕРДЛОВСКОЕ ПРАВЛЕНИЕ ВСЕРОССИЙСКОГО ОБЩЕСТВА ИНВАЛИДОВ ОТМЕТИЛО 
ЮБИЛЕЙ - 25 ЛЕТ!

 Пермская краевая ор-
ганизация Всероссийского 
общества инвалидов в этом 
году празднует 25-летний 
юбилей. 

В течение всего года район-
ные организации ВОИ в Пер-
ми и крае отмечают эту празд-
ничную дату.  Представителям 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ удалось побывать 
на торжественном концерте в 
Свердловском правлении 27 
ноября. В концертном зале 
Дома общества слепых со-
бралась огромная компания 
членов общества, гостей и тех 
людей, благодаря которым эта 
организация существует.

Поздравления звучали на 
протяжении всего концерта 
от представителей админи-
страции района и города, при-
глашенных депутатов. Слово 
для выступления подготовила 

Председатель Совета местного 
отделения Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Свердловском 
районе города Перми Кошелева 
Ирина Павловна. Она поблаго-
дарила за социально важную и 
трудоемкую работу Председателя 
Свердловской районной организа-
ции Пермской краевой организа-

ции Всероссийского общества 
инвалидов Федоренко Аллу 
Дмитриевну и выразила самые 
благие пожелания. Поздравле-
ния перемежались выступлени-
ями ансамблей народной музы-
ки и танцев.

ПОЗДРАВЛЯЕМ ПЕРМСКИЙ КРАЙ С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ!

Уважаемые жители Пермского края!

8 лет прошло с того времени, когда две 
самостоятельные территории объединились 
под гербом Пермского края. Такое объеди-

нение в новейшей российской истории про-
изошло впервые. Полученный опыт помог 
при последующих объединительных про-

цессах в нашей стране. 
Такое слияние обогатило наш край новыми 
традициями и обычаями, новыми землями, 
новыми возможностями и новыми людьми.

Поздравляем Вас с этим небольшим, но 
значительным праздником! Желаем вам до-
бра, мира, спокойствия, взаимопонимания. 

Пусть ваши двери всегда будут открыты для 
гостей, и ваш дом не оставляет чаша изоби-

лия!



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

От всей души желаем счастья и благополучия! 
Пусть все ваши мечты воплощаются в жизнь в самые короткие сроки! Пусть 

каждый день будет наполнен радостью, смехом, улыбками! Пусть во всех делах вам 
сопутствует Госпожа Удача!

01 декабря

04 декабря

08 декабря

09 декабря
09 декабря
14 декабря

15 декабря
18 декабря

21 декабря

21 декабря

24 декабря

25 декабря

26 декабря

27 декабря

27 декабря

31 декабря

Мицкевич Анна Игоревна 

Плешков Сергей Александрович

Кошелева Ирина Павловна 

Швецова Фаина Николаевна
Носков Владимир Григорьевич 
Федосеева Ирина Ивановна

Кашина Людмила Ивановна 
Язев Сергей Олегович

Некрасова Татьяна Степановна 

Кузьмина Татьяна Борисовна 
юбиляр

Шипулин Виктор Владимирович

Южаков Александр Валерьевич 

Панькова Галина Васильевна

Федоренко Галина Николаевна 
юбиляр

Кочетова Любовь Ивановна

Азовцев Андрей Александрович

Член Совета РО, помощник Депутата Государ-
ственной Думы РФ
И.о. Председателя Совета МО в Оханском 
районе, депутат Думы Оханского городского 
поселения
Член Совета РО, Председатель Совета МО в 
Свердловском районе г. Перми
Бухгалтер РО
Председатель Совета МО в Очерском районе
Депутат Совета депутатов Маратовского сель-
ского поселения Кочевского  муниципального 
района
Депутат Думы Оханского городского поселения
Депутат Совета депутатов Шагиртского сель-
ского поселения
Председатель Совета МО в Орджоникидзев-
ском районе г. Перми
Депутат Думы Красновишерского городского 
поселения Красновишерского муниципального 
района
Депутат Думы Горнозаводского городского по-
селения
Председатель Совета МО в Лысьвенском райо-
не
Депутат Земского Собрания Частинского муни-
ципального района
Председатель Совета МО в Кировском районе г. 
Перми
Депутат Земского Собрания Кудымкарского 
муниципального района
Депутат Думы Гремячинского городского по-
селения


	обложка джд ноябрь 2013
	дайджест ноябрь 2013

